



Sabae Rotary Club

R | 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーテーマ

2022-23年度 第2650地区スローガン



「感動、感激、そして感謝」



鯖江ロータリークラブ会長方針
『わくわくと感動と
思いやりの心で
奉仕しよう』
会長 大橋 良史

第3059回
6/2(金)

6月第1例会

点鐘:12:35

テーマ「顔には意味がある」
美顔インストラクター
卓話 前田 紘一 様

第3060回
6/9(金)

6月第2例会

点鐘:12:35

テーマ「山奥の古民家暮らしと俳句」
調律師、元南越前町町議会議員
卓話 南 康夫 様

第3061回
6/16(金)

6月第3例会

点鐘:12:35

「わくわくする例会 文化プログラム」

箏奏者 後藤 礼奈 様

4つのテスト

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

出席率 75.86%

6/2(金)
第3059回

鯖江商工会議所大会議室

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
国 歌 斉 唱
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

日をもって退職されることになりました。有給休暇の消化として6月の出勤は基本的にございせんが、出来るだけバイトとして準備やお金の入出金、例会の準備などお願いはしています。退職の理由は家庭の事情があるということです。ハローワークなどで公募し、早急に新しい事務局職員さんを募集することになりました。ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、できるだけ早く対処いたしますのでご了承くださいませようお願いいたします。

たいと思います。 以上

幹事報告



野呂 和夫 幹事

①新入会員申込について。
先週の告知から1週間が経ちました。会員のどなたからも意義がありませんので、定款・細則第13条第6節にもとづいて、クラブから入会が認められたものとして、クラブから入会が認められたものとして、よって、引き続き今月中に会員候補者に対してロータリーの目的及びクラブにおける会員の特典と義務に関する説明（つまりは入会に関するオリエンテーション）を行います。入会式は、新年度第1回目の例会の予定です。

②本日、例会終了後は理事会です。
関係各位は、例会終了後もこの会場に残ってください。

ロータリーソング

奉仕の理想

西尾 俊一
ソングリーダー

会長の時間

大橋 良史 会長

本日は災害級の大雨になるとニュースで報道がありました。予報通りすごい大雨ですね。地元はもとより全国各地で大きな災害がないことをお祈りしたいと思います。

さて、大事なお知らせがございます。先週緊急理事会を開催させていただきましたが、事務局の土井さんが6月20

日をもって退職されることになりました。有給休暇の消化として6月の出勤は基本的にございせんが、出来るだけバイトとして準備やお金の入出金、例会の準備などお願いはしています。退職の理由は家庭の事情があるということです。ハローワークなどで公募し、早急に新しい事務局職員さんを募集することになりました。ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、できるだけ早く対処いたしますのでご了承くださいませようお願いいたします。

本日は、自動車業界の事で少しお話したいと思います。

5月26～28日に富士スピードウェイで行われました24時間耐久レースで、液体水素を燃料とした車両でトヨタ自動車が参戦し無事完走したようです。これは世界初の挑戦であり奇跡的なことです。

世界的にはこれまで電気自動車ばかりが注目されていましたが、先進国で電気自動車が普及したとしても、その他の国では電気自動車の普及はまだまだです。やはりこれまでのエンジン車が主流で、改めて水素エンジンが世界にも広がる可能性が出てきているようです。まだまだ課題はありますが、水素エンジン車は高い技術が必要としていますので、その普及は資源のない日本が世界に勝てるチャンスであります。トヨタをはじめとする日本の企業の技術に期待し

結婚祝い



齋藤 多久馬 会員
小淵 洋治 会員
帰山 明朗 会員

誕生祝い



大橋 良史 会員

美顔インストラクター

卓話 前田 紘一 様 テーマ 「顔には意味がある」



卓話者紹介: 田村康夫 プログラム委員長

以前から卓話をお願いしていた「箸の兵左衛門」会長: 浦谷兵剛様ですが、先日追突されたという事で来られなくなったとのご連絡を受けました。

急遽、前田様にお願いしたところ、快くお返事いただき感謝申し上げます。どうぞよろしくお祈りします。



卓話者 顔学インストラクター・美容師

前田 紘一 様

テーマ 「顔には意味がある」

“顔の秘密”の著者、松島茂雄氏の60年前の本がアマゾンなどで高値で売られています。私も顔について学んできました。人の顔はアナログだからだと思います。

マスクをして3年、何かが変わってしまいました。それは、長い間顔を隠していたのですから。昔は口を隠すのは強盗しかいませんでした。それは、口元から人格がほとんど出ます。(特に男性は)私は日華化学でデミ製品立ち上げをしていた時、朝のラジオ体操で江守幹夫社長は顎を上げたことが1度もありません。その代わり、「恐ろしかった!」と皆が言っています。顎がガチッと締まっていたら、「ダメなものダメ!やることはやれ!」という事で、彼は人の顔をしっかりと見ていたのです。

皆さんのお手元に「三文法」という資料をお渡ししました。美容師さんに教える資料として渡しているもので、理学的な話でお化粧品やヘアスタイルを決める時に「三文法」で切ってみると随分分かり、役立ちましたのでお伝えします。

顔には意味がある

顔には神経があります。そして、みんなが持っています。そのことに気が付きました。顔を隠していたから、例えば口が笑わなければ笑顔は人に届かないのだということです。

顔の意味を「知・情・意」の三文法で解き明かしたいと思います。顔を隠すことによる心の損失、言葉のとげとげしさ、自分の事だけ考える狭い考え方はどうしてなのでしょう。

顔を解放しよう、良い顔を創ろう。

知・情・意の三文法とは、人の持つ神経を表します。

- 知:** 副交感神経、心臓はゆっくり、脳は鋭敏
上品、気品、知的に見える
- 情:** 交感神経、心臓早く感情たっぷり、思考鈍
優しく、明瞭、かわいい
- 意:** 三叉神経、行動的、意志的、決断力が強い
落ち着き、しっかりしてみえる

知性	この部分が強い時、副交感神経が刺激されて深くなります。 (印象) 知的 上品 貴品 聡明 賢明 威厳 権力的 計画性
感情	この部分が強い時、交感神経が刺激されて、冷静な考えが出来ず感情的になります。 (印象) やさしさ 純情 明朗 ロマンチック 積極性 勝気さ 情熱的
意志力	この部分が強い時、三叉神経が刺激されて筋肉の動きが活発になります。 (印象) 行動的 意志的 堅実 誠実 重量感 落ち着き 安定感 しっかり



にこにこBOX報告

大橋 良史 会員 誕生日をいただいて。前田様の卓話を楽しみに!

野呂 和夫 会員 前田様の卓話を楽しみに。

田村 康夫 会員 前田様をお迎えしまして。

岡本 圭子 会員 朝からトラブル続き(涙)。厄落としにニコニコします。

小淵 洋治 会員 結婚祝いをいただいて。

齋藤多久馬 会員 前田様の卓話に期待して。結婚祝いをいただいて。

笹尾 昌敬 会員 勤続記念品先月分を本日はいただきましたのでお礼申し上げます。

梅田 吉臣 会員 前田様の卓話を楽しみに。

野中 敏昭 会員 "

清水 康弘 会員 "

幸道 森市 会員 残り1か月気合を入れなおして。

窪田 健一 会員 雨です。午後はサンダーバード、しらさぎ止まるとか。

西尾 俊一 会員 本日早退させていただきます。

佐野 直美 会員 前田様の卓話を楽しみに。大雨の中、皆様例会へ出席していただきりSAAとしても嬉しいです。今年も残り2回となりました。こちらでの例会を笑顔でお待ちしております。



ニコニコ箱発表
幸道 森市
ニコニコ委員長